

# Für die Ortsgruppe findet sich kein Schriftführer

Jahreshauptversammlung beim VdK Wirtheim – Mitgliederehrung – Vorsitzender Salmon blickt auf Jubiläumsjahr zurück

BIEBERGEMÜND (mw). Nach dem Jubiläumsjahr 2008, in dem der VdK Wirtheim sein 60-jähriges Bestehen feierte, gab es für den Vorsitzenden Friedbert Salmon einiges zu berichten während der Jahreshauptversammlung am Sonntag-nachmittag. Der Vorstand hatte zahlreiche Veranstaltungen in diesem Festjahr durchzuführen. So fand unter anderem ein Informationsnachmittag mit Rechtsanwalt Robert Stock zum Thema „Erben und Vererben“ im Mai statt. Der mehrtägige Ausflug vom 22. bis 26. September führte die VdK-Mitglieder nach Fehmarn, von wo aus viele schöne Touren nach Kopenhagen und in die Holsteinische Schweiz unternommen wurden.

Auch beim Ausblick auf das kommende Jahr konnte Friedbert Salmon erfreuliche Termine bekannt geben – so die fünftägige Fahrt an den Lago Maggiore, die im September stattfinden soll.

Otto Müller, stellvertretender Kreisvorsitzender und Kreisgeschäftsführer, richtete für den Kreisverband sein Grußwort an die Wirtheimer Ortsgruppe und betonte die Notwendigkeit für den Sozialverband

VdK, seine Arbeit im Dienste Bedürftiger und Hilfesuchender fortzusetzen. 2008 seien 1832 ratsuchende Menschen, die soziale Hilfe benötigten, in die Sprechstunde des Kreisverbands gekommen. Angesichts der Entwicklung der Renten und der Situation von Familien, die von Hartz IV leben müssten, sei die Beratung und Unterstützung von Menschen, die am Rande oder bereits unterhalb der Armutsgrenze lebten, dringender denn je.

Die einstimmige Entlastung des Vorstandes im Anschluss an die Berichte des Vorsitzenden und des Kassenwartes stellte nur eine Formalität für die Wirtheimer VdK-Mitglieder dar. Das Amt des Schriftführers konnte nicht besetzt werden. In einer Ergänzungswahl sollte ein Nachfolger für die verstorbene Schriftführerin Heidrun Heinrich gefunden werden, es stellte sich aber niemand für diese Aufgabe zur Verfügung. Falls jemand Interesse hat, dieses Amt für die VdK-Ortsgruppe Wirtheim zu übernehmen, so ist er herzlich willkommen, wie der Vorstand betonte.

Auch eine Ehrung stand noch auf dem



Friedbert Salmon vom VdK Wirtheim mit der Geehrten Trude Schumm sowie dem stellvertretenden Kreisvorsitzenden Otto Müller (von links). Bild: Weitz

Programm der Jahreshauptversammlung: VdK Wirtheim wurde Trude Schumm mit Für ihre zehnjährige Mitgliedschaft im einer Ehrenurkunde ausgezeichnet.

GT 12.03.09